

Hi! アンドレです

社会教育指導員
アンドレ・エスタニスラオ

今月号の記事で、私は書きたいことがたくさんあります。しかし、スペースが限られているので、3つの事について書きたいと思います。1つ目は、東京のフィリピン大使館を訪問したこと、2つ目は、私の両親が日本に来たこと、3つ目は、フィリピンの新年の伝統についてです。

私は、11月11日に東京のフィリピン大使館を訪問しました。そこで

私と大使館の職員は、小野町とフィリピンの間で実現可能な国際交流の計画を話し合いました。大使館の職員は、小野町が社会教育指導員としてフィリピン人を採用したことを聞いて、とても喜びました。来年は、日本とフィリピンの外交が結ばれてから50周年の記念なので、私達がフィリピンと小野町の間に新しい交流を結ぶかもしれないことが非常にうれしかった。私は、小野町のみなさんが私達が計画している活動を支援してくれるだろうと思っています。大使館の訪問が終わってから、私は、同じ日に日本に来た両親を迎えて成田空港へ行きました。私と両親は、東京で「ディズニーシー」へ行き、とても楽しい時間を過ごしました。11月の14日から23日まで、両親は小野町に滞在しました。

両親はいろいろな所へ行き、いろいろなことを体験しました。両親は、スパリゾート・ハワイアンズ、アクアマリン福島、猪苗代湖、あぶくま洞、鶴ヶ城、



お母さんとアクアマリンふくしまにて

野口英世の生家などへ行きました。両親は温泉に入り、カラオケを歌い、おいしい日本の食べ物を食べることができました。さらに、父はゴルフをすることもできました。私達は、みんながフィリピンに来た時には、同じように案内したいと思います。

私の両親は、小野町で素晴らしい時間を過ごせたことをみなさん

に本当に感謝しています。

フィリピンでは、新年は本当に特別な行事です。フィリピン人は新年を迎えると、去年のことを考え、そして全てのことに対する感謝を表します。カトリックの国なので、フィリピン人は毎年、お正月に教会に行きます。大晦日の12になると、みんな新年を歓迎するため外に出て爆竹を鳴らします。爆竹の音と光が悪いものを追い払い、新年とともに幸運を運んでくると考えて爆竹を鳴らします。背が高くなるように、たくさんジャンプもします。おそらく私はジャンプしすぎたので、こんなに背が高くなったのだと思います。みなさんが去年は何をしたのか考えることができ、そして新しい年に新しいことを始めることができるよう、新年はフィリピン人にとって、そして世界中の人に一年の中でも本当に特別な時です。

Happy New Year everyone!!!

(みなさん、新年おめでとうございます！)

皆様、新年明けましておめでとうございます。
初めて投稿させていただきます。私は
は旧夏井村大字北田原井の出身です。
現在は大字夏井です。
昭和22年、生をうけ就職のため上京
するまでの18年間この地で過ごしました。
少年時代の思い出はふるさと小野
町そのものです。特に小学校3、4か
ら中学1年頃までの間は遊びの思い出
が沢山、脳裏に焼き付いています。自
然豊かな山河、まず第一に夏井川を思
い出します。

当時は、現在のように整備されてなく蛇行していました。鮎・タナゴ・カ
マツペシ（通称バカ）・アカハラ・ギン
ギヨ（鰐の一種）などの魚がいました。
夏休み等、湾曲部の腐食土が沈殿して
いる中にいるカダケ（からす貝）を足
の指でさぐり獲つたものです。冬場に
なると支流の清流でうなぎ針を使って
ヤマベ獲り。これはフウパレドジョウ
を餌にして夕方、柳の木の根元などに
数箇所仕掛けておきます。翌朝6時頃、
行って上げますが収穫は概ね1～2割
程度ですが、うなぎが掛かっています。

私は現在58才です。上京して丁度
40年経ちました。色々ありました
が、あつという間に過ぎてしまった感じ
です。むしろ故郷にいた18の方があ
長く思えてなりません。それだけ、
思い出が沢山あるということかもし
れませんが・・・。
それではこの辺で失礼いたします。



少年時代
吉田徳一
(夏井出身)
神奈川支部

ふるさと小野町会
ふれあい通信

たこともありました。そんな時の気
分は最高でした。
山では矢大臣山が思い出されます。
小学3年生だったと思いませんが遠
足で初めて登りました。

頂上からの眺望に感動し、その後
もつづじの咲く季節などに何度も登
りました。最初に登った時、私は生
まれてはじめて“テレビジョン”と
いうものを観ました。当然、白黒で
話に戻しますが、豊かな自然を利
用したゲームというか當時流行した
遊びに“悪漢ごっこ”というのがあ
りました。これは悪人グループと警
官グループに分かれ、悪人側が先に
自由に逃げ数分後に警官側が行動を
開始するというのですが、範囲が
部落全域と広いため簡単には見つか
りません。夕方、日が暮れてきても
遊びに“悪漢ごっこ”というものがあ
りました。これは悪人グループと警
官グループに分かれ、悪人側が先に
自由に逃げ数分後に警官側が行動を
開始するというのですが、範囲が
部落全域と広いため簡単には見つか
りません。夕方、日が暮れてきても
遊びに“悪漢ごっこ”という遊びでしたね。・・・。
になつて本人の家へ行ってみたら、
ちゃんと夕食中だったりとか何だ
か締まらない遊びでしたね。・・・。
になつて本人の家へ行ってみたら、
ちゃんと夕食中だったりとか何だ
か締まらない遊びでしたね。・・・。
せんので今回はこれくらいにいたし
ます。

私は現在58才です。上京して丁度
40年経ちました。色々ありました
が、あつという間に過ぎてしまった感じ
です。むしろ故郷にいた18の方があ
長く思えてなりません。それだけ、
思い出が沢山あるということかもし
れませんが・・・。
それではこの辺で失礼いたします。